

Warga Merasa Senang Pembangunan Jalan di Dusun Karangreja

Narsono Son - KAWUNGANTEN.JOURNALIST.ID

Jun 9, 2024 - 23:11



Warga Merasa Senang Pembangunan Jalan di Dusun Karangreja

KAWUNGANTEN - Pembangunan infrastruktur di wilayah Dusun Karangreja, desa Kawunganten, kecamatan Kawunganten, kabupaten Cilacap Jawa Tengah, Sedang berjalan. Warga Masyarakat sekitar merasa senang dengan adanya pembangunan tersebut.

Adapun Hal ini sebagai bentuk perhatian Pemdes Kawunganten kepada warganya, mengingat jalan itu merupakan akses perekonomian masyarakat. Sebagai informasi Kegiatan pembangunan rehabilitasi jalan rabat beton Dusun Karang Reja menelan anggaran Rp. RP. 110.000.000,- dengan Panjang 170 M X lebar 3 M X0,15M. Kegiatan tersebut menggunakan sumber Dana Desa Tahun 2024.

Salah satu tokoh masyarakat, Dusun Karang Reja, sebut saja NN menyambut baik dengan pembangunan jalan tersebut. Menurutnya, selama ini warga harus menempuh jarak yang cukup jauh. Namun dengan adanya pembangunan jalan ini, warga terasa semakin dekat untuk jarak tempuhnya.

"Sebagai bentuk perhatian, kami sangat gembira, bahwa jalan ini dibangun oleh Pemerintah Desa Kawunganten karena jalan ini sangat penting dan sudah lama rusak," ungkapnyanya kepada wartawan, Minggu (09/06/2024).

Lanjutnya, ia juga berharap, dengan dibangunnya jalan ini, akses perekonomian masyarakat desa semakin mudah dan dapat membawa kemajuan perekonomian Desa Kawunganten.
dusun karang reja kususnyanya.

Sementara Kades Kawunganten Suardi S.Pd mengatakan, bahwa dirinya akan selalu membangun dan berusaha memperbaiki jalan-jalan dusun dan desa serta jalan usaha tani.

"Selama saya memimpin di Desa Kawunganten Kecamatan Kawunganten Kabupaten Cilacap, akan mengedepankan pembangunan infrastruktur sebagai kebutuhan masyarakat desa saya, sebagai akses perputaran ekonomi warganya," katanya.

Dirinya juga menyampaikan Apresiasi serta mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat Desa Kawunganten dusun karang reja khususnya yang telah mendukung selama ini.

"Terima kasih Kepercayaan warga masyarakat pada Pemdes Kawunganten, kami terus akan berusaha untuk bisa membenahi, membangun Kawunganten lebih baik dan lebih maju. Kedepannya, jalan-jalan desa, jalan dusun dan jalan usaha tani serta talud untuk persawahan petani akan saya upayakan secepatnya, begitu anggaran turun akan saya kerjakan," pungkas Kades Suardi.SP.d.

(N.son/Juki)